

## **Beschluss**

### **des Bayerischen Landtags**

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

**Antrag** der Abgeordneten **Margarete Bause, Dr. Sepp Dürr, Ulrike Gote, Dr. Christian Magerl** und **Fraktion BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN**

Drs. 15/179, 15/548

### **Für einen qualitativ hochwertigen ICE-Verkehr auf der Franken-Sachsen-Magistrale!**

Der Landtag fordert die Staatsregierung auf, sich gemeinsam mit der Bundesregierung bei der Deutschen Bahn AG weiterhin vehement und unter Einsatz aller rechtlichen und politisch möglichen Maßnahmen für einen qualitativ hochwertigen ICE-Verkehr auf der Franken-Sachsen-Magistrale einzusetzen.

Die Staatsregierung wird aufgefordert dem Ausschuss für Wirtschaft, Infrastruktur, Verkehr und Technologie einen Sachstandsbericht zur Situation des Schienenverkehrs im nordostbayerischen Raum zu geben.

Der Präsident

I.V.

**Prof. Dr. Peter Paul Gantzer**

II. Vizepräsident